
МУНИЦИПАЛЬНЫЙ КОМИТЕТ 

ВОСТОКСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ 

КРАСНОАРМЕЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН 

ПРИМОРСКИЙ КРАЙ 

 

ПОСТАНОВЛЕНИЕ 

27 июня 2008 г.                                                                                                № 273  

 

Об отчѐте главы Востокского городского поселения перед населением и 

Муниципальным комитетом  

 

Заслушав отчѐт главы Востокского городского поселения перед населением и 

Муниципальным комитетом о проделанной работе за 2007 год, руководствуясь 

Уставом Востокского городского поселения, Регламентом муниципального 

комитета Востокского городского поселения,  

Муниципальный комитет Востокского городского поселения 

 

ПОСТАНОВЛЯЕТ: 

 

1. Утвердить протокол отчѐта главы Востокского городского поселения 

перед населением и Муниципальным комитетом о проделанной работе за 

2007 год. (Приложение 1) 

 

2. Признать работу главы Востокского городского поселения за 2007 год 

неудовлетворительной. 

 

3. Рекомендовать главе Востокского городского поселения активизировать 

работу с учѐтом высказанных замечаний и предложений. 

 

4. Направить указанное постановление главе Востокского городского 

поселения для исполнения. 

 

5. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на 

заместителя председателя муниципального комитета Ведяйкину Е.В. 

 

6. Настоящее постановление вступает в силу со дня его принятия. 

 

 

 

 

 

Председатель муниципального комитета  

Востокского городского поселения                                                         Н.Н. Петров 
 

 



Приложение 1 

к постановлению муниципального комитета 

Востокского городского поселения 

от 27.06.2008 № 273 
 

ПРОТОКОЛ 

отчѐта главы Востокского городского поселения перед населением и 

Муниципальным комитетом о проделанной работе за 2007 год 

 

27 июня 2008 года, 17 час. 30 мин., ДК «Металлург» п. Восток 

 

Повестка дня:  

 

1. Отчет главы Востокского городского поселения о проделанной работе 

за 2007 год. 

2. Вопросы главе Востокского городского поселения. 

3. Выступления желающих 

4. Подведение итогов, оценка работы главы Востокского городского 

поселения за 2007 год. 

5. Разное  

 

Председательствующий: Н.Н. Петров, председатель Муниципального 

комитета Востокского городского поселения. 

Секретарь: Е.С. Пинчук, депутат Муниципального комитета Востокского 

городского поселения 

 

Присутствовали: 

1. Калетник Л.А., глава Востокского городского поселения 

2. Петров Н.Н., председатель МК ВГП 

3. Пинчук Е.С., депутат МК ВГП 

4. Суркова О.В., депутат МК ВГП 

5. Шепета В.И., депутат МК ВГП 

6. Пличко Ю.М., депутат МК ВГП 

7. Петрова О.Н., главный специалист аппарата МК ВГП 

8. Шагойко В.Г., генеральный директор ОАО «Приморский ГОК!», 

председатель Думы КМР 

9. Немкина Е.А., депутат Думы КМР 

10. Фищук Т.Г., заместитель главы ВГП 

11. Фищук И.Г., старший специалист II разряда администрации ВГП 

12. Ермолаева Н.А., старший специалист II разряда администрации ВГП 

13. Алпатов В.Ф., заместитель главы АКМР 

14. Галкина С.В., управляющая делами АКМР 

15. Косых В.П., главный специалист отдела жизнеобеспечения и сельского 

хозяйства администрации КМР 

16. Харченко Г.Ф., заместитель генерального директора ОАО ГРК «АИР» 

по социально-кадровой политике 



17. Руководители учреждений, организаций поселка 

18. Жители п. Восток 

 

Всего 55 человек 

 

СЛУШАЛИ: 

Петров Н.Н. (председательствующий) – Слово для выступления 

предоставляется главе Востокского городского поселения Л.А. Калетник. 

СЛУШАЛИ: 

Калетник Л.А. (глава ВГП)  - текст доклада прилагается. 

СЛУШАЛИ: 

Петров Н.Н. (председательствующий) – Какие будут вопросы к Любовь 

Александровне? 

ВЫСТУПИЛИ: 

Немкина Е.А. (депутат Думы КМР) – Задачи поставлены. Как собираетесь их 

решать? 

СЛУШАЛИ: 

Калетник Л.А. (глава ВГП)  - Планируем, что после того как 09.07.2008г. 

состоится арбитражный суд и ОАО «Энергетик» завершит процедуру 

банкротства может быть решиться вопрос о возвращении на территорию 

ВГП КГУП «Примтеплоэнерго», которое возобновит свои обязанности по 

обеспечению населения услугами тепло-, водоснабжения и водоотведения. 

Но без имущества они работать не могут, поэтому внешнему управляющему 

необходимо подумать о сдаче имущества ОАО «Энергетик» в аренду КГУП 

«Примтеплоэнерго».  

ВЫСТУПИЛИ: 

Харченко Г.Ф. (заместитель генерального директора ОАО ГРК «АИР» по 

социально-кадровой политике) – Мы договаривались, что не будем 

обеспечивать жильѐм приезжих граждан, не имеющих в посѐлке работы. Но 

такие случаи имеют место быть и неоднократно. Люди приезжают, 

прописываются. Вы не согласовываете свои решения с жилищно-бытовой 

комиссией. Что эти люди будут здесь делать без работы?  

СЛУШАЛИ: 

Калетник Л.А. (глава ВГП)  - У этих людей временная регистрация по месту 

пребывания на полгода. Они проживают у родственников, знакомых, мы не 

можем им в этом отказать 

ВЫСТУПИЛИ: 

Козлова А.А. (директор МУК ДК «Металлург») – Понятно, что бюджет 

невелик. Но всѐ же, как будет решаться вопрос по капитальному ремонту ДК 

«Металлург»? Коллектив 25 человек. Нет условий для нормальной работы: 

крыша течѐт, потолок сыпется на головы персонала, стены обваливаются, 

электропроводка в негодном состоянии. Всѐ это создаѐт угрозу для жизни и 

здоровья людей. 

СЛУШАЛИ: 



Калетник Л.А. (глава ВГП)  - Сами мы этот вопрос не решим, нет 

финансовых средств. Планируем с этим вопросом обратиться в край. Но есть 

другой вариант. Мы можем предложить вам зарегистрироваться 

юридическим лицом, открыть лицевой счѐт, стать самостоятельной 

единицей. Заработанные на платных услугах деньги будут оставаться у вас. 

Либо решать вопрос о передаче культуры на уровень района. Если культура 

будет в районе, то и деньги на еѐ содержание будут выделяться. 

ВЫСТУПИЛИ: 

Немкина Е.А. (депутат Думы КМР) – Что мешало ранее обратиться в край? 

СЛУШАЛИ: 

Калетник Л.А. (глава ВГП)  - Обращались, получили отрицательные ответы. 

ВЫСТУПИЛИ: 

Козлова А.А. (директор МУК ДК «Металлург») – Стать юридическим лицом 

не выход. Те деньги, порядка 100 тыс. рублей в год, которые мы 

зарабатываем платными услугами положения не спасут. 

ВЫСТУПИЛИ: 

Курзина Т.Н. (директор сш № 31) – Передать это полномочие на район тоже 

не решение проблемы. За прошлый год образованию кроме зарплаты не было 

выделено ни копейки. 

ВЫСТУПИЛИ: 

Гринько В.М. (житель п. Восток) – Какие действия Вы предпринимаете для 

того, чтобы защитить интересы жителей п. Восток в судах, захлестнувших 

посѐлок? В трудные времена было брошено много приватизированных 

квартир, люди уезжали, за квартиры не платили, пустующее жильѐ 

грабилось, приходило в негодность. Мы остались жить здесь. Для того чтобы 

как-то выжить свои большие квартиры сдавали в администрацию, получали 

жильѐ меньшей площади. А теперь возвращаются хозяева этих квартир и 

выселяют нас. 

СЛУШАЛИ: 

Калетник Л.А. (глава ВГП)  - планируем в таких случаях предоставлять 

гражданам освобождаемое жильѐ. 

ВЫСТУПИЛИ: 

Петров Н.Н. (председатель МК ВГП) – Необходимо было в самом начале 

занять жѐсткую позицию и прекратить волну этих судов не допускать их 

вообще. Вы этого не сделали. Квартиры в то время распределялись на 

законных основаниях, они были приняты в муниципальную собственность 

распоряжением главы Красноармейского района. Чтобы сохранить их в 

надлежащем состоянии они выдавались людям. 

ВЫСТУПИЛИ: 

Гасюк А.П. (начальник цеха ЖКХ ОАО ГРК «АИР» - Меня интересует 

судьба брошенных, приватизированных, разбитых квартир. Как решается 

вопрос по их содержанию и оплате? 

СЛУШАЛИ: 

Калетник Л.А. (глава ВГП)  - Просто так, по заявлению расприватизировать 

квартиры невозможно. Необходимо оформить технический паспорт, только 



после этого сдать жильѐ в муниципальную собственность. Для того чтобы 

сделать этот документ нужны деньги, платить никто не хочет.  

ВЫСТУПИЛИ: 

Гасюк А.П. (начальник цеха ЖКХ ОАО ГРК «АИР» - И всѐ-таки как Вы 

намерены решать этот вопрос? 

ВЫСТУПИЛИ: 

Федуров В.С. – Почему ничего не делали и не делаете? 

СЛУШАЛИ: 

Калетник Л.А. (глава ВГП)  - Работаем с теми владельцами квартир, 

местонахождение которых установлено. 

ВЫСТУПИЛИ: 

Житель п. Восток – Кто займѐтся ремонтом подросткового клуба? Система 

отопления в аварийном состоянии. 

ВЫСТУПИЛИ: 

Харченко Г.Ф. (заместитель генерального директора ОАО ГРК «АИР» по 

социально-кадровой политике) – Та же самая проблема стоит и в детском 

саду, срочно нужен капитальный ремонт кровли. Из-за постоянного 

протекания крыши в группах появился грибок. Дети болеют. Существует 

реальная угроза их здоровью. 

Калетник Л.А. (глава ВГП)  - Это не мои полномочия. О проблемах в детском 

саду я не знала. Заведующая ко мне не обращалась с этим вопросом. Если 

нужно, я подключусь. 

ВЫСТУПИЛИ: 

Петров Н.Н. (председатель МК ВГП) – Любовь Александровна, у Вас 

никогда не должна звучать фраза «чужие полнопочия», всѐ, что касается 

жизнеобеспечения посѐлка это Ваши полномочия и Вы должны прилагать 

все усилия чтобы их выполнять. 

ВЫСТУПИЛИ: 

Петров Н.Н. (председатель МК ВГП) – Слово для выступления 

предоставляется депутату Думы Красноармейского муниципального района 

Немкиной Е.А. 

СЛУШАЛИ: 

Немкина Е.А. (депутат Думы КМР) – Нужно отметить, что доклад Калетник 

Л.А. был конструктивным, полным. Но в то же время в нѐм нет конкретики. 

Любовь Александровна сказала, что задолженность ОАО «Энергетик» 

составила 501 тыс. рублей. Еѐ обращение в район по перечислению дотации 

на обеспечение сбалансированности местного бюджета для взаимозачѐта с 

ОАО «Энергетик» опоздало ровно на месяц. С 01.01.2008г. в  связи с 

внесением изменений в бюджетное законодательство это стало не 

возможным.  

Паспортизация – очень обидно, что жители четырѐх домов по ул. 

Молодѐжная не могут использовать своѐ право не бесплатную приватизацию 

квартир из-за отсутствия технической документации на их дома. Необходимо 

срочно искать пути решения этой проблемы, а не сидеть, сложа руки. 



Главе поселения нужно составить план для решения этих вопросов и 

действовать. 

Работой по очистке жилого фонда занимается Гасюк А.П. и его цех. 

Ремонт дорог. Востокское городское поселение действительно включено в 

подпрограмму «Устройство асфальтобетонных покрытий на автомобильных 

дорогах, проходящих по территории поселений» краевой целевой программы 

«Дороги края 2007-2010г.г.», выделено 2 млн. рублей. Но это заслуга в 

первую очередь председателя Думы КМР Шагойко В.Г. и депутатов 

Муниципального комитета ВГП, по инициативе которых была проведена 

встреча с депутатом Законодательного Собрания Милуш В.В. и среди многих 

обозначена и эта проблема. 

Инвентаризация муниципального имущества. Здесь конечно работа 

проведена большая, значимая и работу эту видно. 

Услуги связи. Почта переехала в новое просторное помещение. Это очень 

хорошо. Но проблемы остаются. И одна из них безобразная доставка 

телеграмм. Телеграмма идет в течение 5 дней, это недопустимо. Этот вопрос 

уже неоднократно обсуждался, но результатов нет. 

Торговля. Много торговых точек это хорошо, но практически все они, за 

исключением единиц, выглядят не эстетично ни внутри, ни снаружи. Далее. 

15 торговых точек район планирует выставить на аукцион. Вы не должны 

оставаться в стороне. 

Какие-либо спортивные мероприятия в посѐлке организовываются и 

проводятся под руководством депутата МК ВГП Шепета В.И. при огромной 

поддержке градообразующих предприятий. 

Позор нашего поселения- это мусорка., вид отвратительный, на несколько 

километров вдоль дороги растянулся разносимый ветром мусор. С этим 

нужно что-то делать. 

Сегодня мне было очень стыдно выслушать замечание гостей, что посѐлок 

зарос травой и бурьяном, неужели нельзя организовать работы по 

выкашиванию этой травы. По роду своей деятельности я бываю во многих 

поселениях и если глава не может организовать указанные работы, то он сам 

берѐт в руки косу и наводит порядок. Я ни в коем случае не призываю к 

этому Калетник Л.А., но работать в этом направлении тоже нужно. 

Необходим план перспективного развития посѐлка. 

Содержание мест захоронения. Отказался от выполнения этих функций ИП 

Шумов. Нужно искать другие пути решения данного вопроса. И решать 

проблему нужно было ещѐ вчера, а не сегодня и тем более не завтра. 

Организация работы с молодѐжью и детьми. Необходимо составить общий 

план. Чаще бывать на объектах соцкульбыта, теснее работать со всеми 

организациями посѐлка. 

Наши градообразующие предприятия «ОА «Приморский ГОК» и ОАО ГРК 

«АИР» постоянно оказывают огромную и бесконечную помощь во всех 

сферах жизнедеятельности посѐлка. В докладе можно было об этом 

рассказать. 



Необходимо срочно решать вопросы по ремонту ДК «Металлург», 

подросткового клуба, детского сада. Предпринимать для этого конкретные 

действия, а не успокаиваться, написав одно обращение в год. 

Работу главы Востокского городского поселения за 2007 год предлагаю 

признать неудовлетворительной. 

ВЫСТУПИЛИ: 

Петров Н.Н. (председатель МК ВГП) – Слово для выступления 

предоставляется генеральному директору ОАО «Приморский ГОК», 

председателю Думы Красноармейского муниципального района Шагойко 

В.Г. 

СЛУШАЛИ: 

Шагойко В.Г.(генеральный директор ОАО «Приморский ГОК», председатель 

Думы КМР) – Я не присутствовал на отчѐте главы ВГП в прошлом году. То, 

что я услышал сегодня – это ужас. Ничего конкретного, ни одного реально 

решѐнного дела. 

Я работал с предыдущими главами посѐлка: Исаковым В.В., Петровым Н.Н. с 

1997 года. Каждую неделю мы собирались, глава администрации, 

руководители предприятий, и вместе обсуждали наболевшие вопросы, 

искали пути их решения. За 2,5 года своей работы Калетник Л.А. ни разу не 

обратилась к нам с какой-либо проблемой, будто бы их не существует. Тем 

не менее проблемы есть и не мало. И мы, депутаты Думы Красноармейского 

района (Шагойко. Немкина, Воронкова) решаем многие из них, к сожалению 

без участия главы. В плачевном состоянии находятся все социальные 

объекты.  

Л.А. Калетник не понимала когда шла на выборы что значит быть главой 

поселения? Это огромный труд и нужно работать, работать и работать. 

Если б не было муниципального комитета, в Востокском городском 

поселении не было бы нормативно-правовой базы. В это полностью заслуга 

депутатов муниципального комитета. 

За срыв отопительного сезона глава поселения несѐт уголовную 

ответственность. КГУП «Примтеплоэнерго» возвращаться сюда не 

собирается. Как будем зимовать не представляю. Подготовку к 

отопительному сезону нужно вести немедленно. ОАО ГРК «АИР» выкупило 

часть имущества ОАО «Энергетик» и с 01.07.2008г. будет обеспечивать 

население холодным водоснабжением, но функции по теплоснабжению оно 

выполнять не собирается. Поэтому вопрос о прождении отопительного 

сезона остаѐтся открытым. 

Предлагаю работу главы ВГП за 2007 год признать неудовлетворительной. 

ВЫСТУПИЛИ: 

Петров Н.Н. (председатель МК ВГП) – Слово для выступления 

предоставляется заместителю главы Красноармейского муниципального 

района по экономическим вопросам Алпатову В.Ф. 

СЛУШАЛИ: 

Алпатов В.Ф. (заместитель главы ВГП по экономическим вопросам) – Во-

первых хочу сказать, что был очень удивлѐн тем, что об отчѐте главы вашего 



поселения в администрацию КМР было сообщено только вчера. Каверзин 

А.А. в экстренном порядке собрал нас и направил сюда. Мы не успели как 

следует подготовиться.  

Восток всегда славился своей активностью, здесь всегда были и будут 

патриоты. Нужно засучить рукава и работать, работать. Нам нечего делить, 

мы все плывѐм в одной лодке. Не решаются вопросы, нужно назначать 

ответственных и спрашивать с них. Не всѐ требует финансовых затрат, 

некоторые вопросы можно решать, применив свои организаторские 

способности. Сегодня я был разочарован, посѐлок зарос бурьяном. Неужели 

нельзя решить эту проблему и выкосить траву. 

Теснее надо работать исполнительной и представительной власти. 

Необходимо приходить к пониманию и работать. Нельзя всѐ возлагать на 

ГОК.  

В последнее время появились «специалисты по умалчиванию», обозначили 

проблему, протокол составили и забыли. Так нельзя. Нужно быть активнее. 

Посѐлок должен жить и развиваться, должны быть перспективы. 

Необходимо создавать общественные формирования. Кроме как с 

градообразующими предприятиями не с кем решать вопросы. 

Отопительный сезон очень серьѐзная проблема, как бы то ни было 15 октября 

нужно начинать топить иначе нельзя, здесь северная зона. 

Нужно работать. 

ВЫСТУПИЛИ: 

Петров Н.Н. (председатель МК ВГП) – Кто ещѐ хочет высказаться? Слово 

для выступления предоставляется заместителю генерального директора ОАО 

ГРК «АИР» по социально-кадровой политике Харченко Г.Ф. 

СЛУШАЛИ: 

Харченко Г.Ф. (заместитель генерального директора ОАО ГРК «АИР» по 

социально-кадровой политике) –  Я устала решать  все социальные вопросы 

посѐлка. Со своими проблемами идут и руководители бюджетных 

организаций, и пенсионеры. Главы постоянно нет на месте, не с кем 

работать. Я предлагаю и призываю Калетник Л.А. подать в отставку, 

возможно здоровье ей не позволяет работать в полную силу, но от этого 

страдает дело. Моя оценка еѐ работы – неудовлетворительно. 

ВЫСТУПИЛИ: 

Петров Н.Н. (председатель МК ВГП) – Мы должны оценить работу главы 

Востокского городского поселения Калетник Л.А. за 2007 год. Так как тремя 

человеками была выставлена оценка «неудовлетворительно» предлагаю 

начать голосование с неѐ. 

Результаты голосования: 

- оценка «неудовлетворительно» - 25 человек; 

- оценка «удовлетворительно» - 3 человека; 

- воздержались – 6 человек. 

По результатам голосования работа главы Востокского городского поселения 

Калетник Л.А. за 2007 год признана неудовлетворительной. 
 

 



ОТЧЁТ 

 

главы Востокского городского поселения Калетник Л.А. перед населением и 

Муниципальным комитетом о проделанной работе за 2007 год 

 

Уважаемые востокчане, уважаемые приглашѐнные! 

 

С 01 января 2007 года согласно федерального закона от 06.10.2003г. № 131-ФЗ «Об 

общих принципах организации местного самоуправления в Российской 

Федерации» на поселения переданы все полномочия. На данный момент их 34. Я 

расскажу, как они исполняются.  

Но начнѐм пока с анализа демографической ситуации.  

1. Население п. Восток составляет 4200 человек, 

 в том числе: 

- мужчины – 1890 чел.. 

- женщины  - 2310 чел., 

- дети от 0 до 6 лет – 435 чел.,  

- от 6 до 14 лет – 289 чел.,  

- от 14 до 18 лет – 212 чел. 

2. Трудоспособное население – 2674 чел. 

3. Пенсионеры – 1058 чел. 

4. Безработные – 197 чел. 

5. В 2007 году: родилось 57 детей, умерло 47 человек. 

6. Зарегистрировано 100 браков. 

Штат администрации Востокского городского поселения составляет 6 человек. 

 

Вопросы местного значения. 

1. Формирование, утверждение, исполнение бюджета поселения. 

Бюджет Востокского городского поселения на 2007 год был сформирован и 

утверждѐн Решением Муниципального комитета Востокского городского 

поселения от 33.12.2006г. № 67. По плану он составлял 6411 тыс. рублей, 

фактически – 6728 тыс. рублей. 

 

2. Установление, изменение и отмена местных налогов и сборов поселения. 

Налоги на землю и имущество установлены Решениями Муниципального комитета 

Востокского городского поселения от 05.10.2006г. №№ 37, 38 и составляют: 

- налог на имущество: 

 

Стоимость имущества Ставка налога 

До 300 тыс. рублей 0,1% 

От 300 тыс. рублей до 500 тыс. рублей 
0,3% 

Свыше 500 тыс. рублей 2% 

 

- земельный налог: 

 0,3 процента в отношении земельных участков: 

- отнесенных к землям сельскохозяйственного назначения или к землям 

в составе зон сельскохозяйственного использования и используемых для 

сельскохозяйственного производства; 



- занятых жилищным фондом и объектами инженерной 

инфраструктуры жилищно-коммунального комплекса (за исключением доли в 

праве на земельный участок, приходящейся на объект, не относящийся к 

жилищному фонду и к объектам инженерной инфраструктуры жилищно-

коммунального комплекса) или предоставленных для жилищного строительства; 

- предоставленных для личного подсобного хозяйства, садоводства, 

огородничества или животноводства; 

1,5 процента – в отношении прочих земельных участков. 

 

3. Владение, пользование и распоряжение муниципальным имуществом. 

Законом  Приморского края от 09.10.2007г. № 128-КЗ «О разграничении 

имущества, находящегося в муниципальной собственности, между 

Красноармейским муниципальным районом и поселениями, образованными в 

границах Красноармейского муниципального района» имущество передано на 

поселения в безвозмездное пользование. Имущество было передано без 

регистрации в Федеральной палате и без технических паспортов на 4 дома по ул. 

Молодѐжная. 

С жильѐм у нас беда. Много заселено приватизированных и купленных квартир. 

Сейчас объявляются хозяева этих квартир и через суд требуют своѐ имущество.  

Собраны и подготовлены документы в суд: 

- на выселение из муниципального жилья – 8; 

- на выселение из приватизированного жилья – 18; 

- выморочное имущество – 2. 

Обеспечено регистрация права собственности на недвижимость (приватизировано) 

65 квартир. Принято в муниципальную собственность 12 квартир. В целях 

сохранности приватизированных брошенных квартир заключено 20 договоров 

поднайма. Заключено 165 договоров социального найма, 11 договоров служебного 

найма. 

За 2007 год выдано квартир: 

- по ходатайствам ОАО «Приморский ГОК», ОАО ГРК «АИР» - 14; 

- работникам ГРК «АИР» - 10; 

- по решению суда (сирота) – 1; 

- по гарантийному письму – 1. 

Квартиры, подготовленные по программе «Об оказании содействия добровольному 

переселению в Российскую Федерацию соотечественников, проживающих за 

рубежом» в целях их сохранности переданы в ОАО ГРК «АИР» для временного 

заселения. Решение согласовано с Муниципальным комитетом Востокского 

городского поселения. 

Жильѐ распределяется согласно решениям жилищно-бытовой комиссии. 

 

4. Организация в границах поселения электро-, тепло-, водоснабжения, 

водоотведения, снабжения населения топливом. 
На данный момент это самый больной вопрос. Отопительный сезон 2007-2008г.г 

прошѐл хорошо. Жалоб было очень мало. Однако проблема существует. 

Всем понятно, что только государственное предприятие «Примтеплоэнерго» 

сможет обеспечить население этими услугами. 

Решались вопросы с вице-губернатором Приморского края Сопчук С.А., на 

краевом штабе по подготовке к отопительному сезону под руководством 



начальника департамента ЖКХ Лосевой Г.П. Запрошены в РЭК данные о затратах 

на ремонт, Положение о тарифах. 

 

5. Содержание и строительство автомобильных дорог общего пользования. 

В 2007 году была подготовлена заявка  со сметной документацией на участие в 

программе «Повышение безопасности дорожного движения на территории 

Красноармейского района с 2008 по 2012 годы». 26 марта 2008 года Думой 

Красноармейского муниципального района эта программа была принята и 

частично требования ВГП были удовлетворены. В настоящее время депутатами 

Муниципального комитета и нами подготовлено обращение депутату 

Законодательного Собрания Приморского края Милуш В.В., в котором просим 

содействовать о включении ВГП в краевую программу «Асфальтирование 

внутрипоселковых дорог». С помощью градообразующего предприятия была 

составлена смета на 20 млн. руб. сейчас идѐт разговор о 6 млн. руб. надеемся, что 

мы их получим и сумеем освоить. 

 

6. Обеспечение малоимущих граждан, проживающих в поселении и 

нуждающихся в улучшении жилищных условий, жилыми помещениями в 

соответствии с жилищным законодательством, организация содержания 

муниципального жилищного фонда. 
Содержание и ремонт жилья осуществляет цех ЖКХ ОАО ГРК «АИР». Тарифы по 

содержанию и ремонту жилого фонда были приняты решением Думы 

Красноармейского муниципального района. Субвенция выделена на капитальный 

ремонт кровли многоквартирного дома по адресу ул. Молодежная, д. 6 в сумме 

2328 тыс. руб.  

Ремонт жилья идѐт за счѐт денег, которые входят в тариф (тарифная 

составляющая).  

29.04.2008г. состоялся конкурс по отбору организации для управления 

многоквартирными домами. 

 

7. Создание условий для предоставления транспортных услуг населению и 

организация транспортного обслуживания населения в границах поселения. 
 Мы знаем, что расстояние от п. Восток до районного центра составляет 150 км., 

поэтому транспортные услуги для посѐлка важны. За прошедший год эти услуги 

оказывали Старовойтов и Фаттихов. Недостатки есть. Для их решения и мы, и 

депутаты Муниципального комитета обращались к главе района. Частично сдвиги 

в решении этого вопроса есть. В любом случае 2 раза в день возможность 

добраться до районного центра у нас есть.  

Также по просьбе жителей ул. Дымова для доставки детей в детский сад. Ввиду 

отдаленности данного микрорайона в зимний период ходил автобус. Я  благодарю 

директора школы Курзину Т.Н., которая отозвалась на нашу просьбу и 

предоставила автобус и руководство градообразующий предприятий, за 

предоставление топлива для этой благой цели. 

 

8. Участие в предупреждении и ликвидации последствий чрезвычайных 

ситуаций в границах поселения. Обеспечение первичных мер пожарной 

безопасности. 
Для предупреждения и ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций и 

обеспечения мер пожарной безопасности на территории ВГП создан штаб, куда 



входят руководители основных организаций и предприятий посѐлка. Задача штаба 

заключается в обеспечении согласованности действий на случай возникновения 

чрезвычайной ситуации, а также в обеспечении первичных мер пожарной 

безопасности.  

Издано ряд постановлений: 

- О порядке информирования населения ВГП об угрозе или возникновении 

чрезвычайной ситуации; 

- Об обеспечении свободного проезда в случае возникновения пожаров и ЧС; 

- Об утверждении перечня первичных средств пожаротушения; 

- Об установке особого противопожарного режима на территории ВГП; 

- О создании и организации добровольной пожарной дружины. 

 

9. Создание условий для обеспечения жителей поселения услугами связи, 

общественного питания, торговли и бытового обслуживания. 
Расширено отделение связи, увеличено количество операторов. Поступают жалобы 

от населения, что нет факса. По этому поводу написано письмо Корнейчук Н.Н. с 

просьбой приобрести факс на почту. 

В 2007 году открыто 4 новых магазина. Действует кафе «Ураган», где можно 

хорошо пообедать, а вечером отдохнуть. Работает КБО, более 30 магазинов, салон 

красоты «Гламур». 

 

10. Организация библиотечного обслуживания населения, комплектование 

библиотечных фондов. Создание условий для организации досуга и 

обеспечения жителей поселения услугами организаций культуры. 

Обеспечение условий для развития физической культуры и массового спорта, 

организация проведения официальных физкультурно-оздоровительных и 

спортивных мероприятий поселения. Создание условий для массового отдыха 

жителей поселения и организация обустройства мест массового отдыха 

населения.  
Провели реорганизацию поселковых библиотек и ДК «Металлург»: соединили 

детскую и взрослую библиотеки, учредили два муниципальных учреждения 

культуры «Библиотека п. Восток» и «Дворец культуры «Металлург» п. Восток». 

Все мероприятия эти учреждения проводят согласно плана, участвуют во всех 

конкурсах и фестивалях, получают высокие награды. При проведении мероприятий 

основную помощь оказывают градообразующие предприятия и конечно 

предприниматели. 

Нужно отметить большой рост массовой физической культуры и спорта, в чѐм 

основная заслуга депутата Муниципального комитета ВГП Шепета В.И. 

 

11. Формирование архивных фондов поселения. 

Архив администрации ВГП формирует старший специалист Фищук И.Г. и согласно 

описи по актам сдаѐт для хранения в архивный отдел администрации 

Красноармейского муниципального района. 

За 2007 год зарегистрировано корреспонденции в количестве 665 единиц, дано 

ответов в количестве 300 ед., отправлено зарегистрированной корреспонденции 

536 ед., по факсу поступило 72 документа, зарегистрировано заявлений и жалоб в 

количестве 51 шт., из них привлечено к административному наказанию 19. 

Совершено нотариальных действий 1626 (удостоверение подлинности копий, 

подписей, завещания, доверенности). 



Издано 138 нормативно-правовых актов, из них постановлений главы  ВГП – 96, 

распоряжений – 42. 

Выдано населению 613 документов, из них документы ЗАГСа – 330, медицинские 

полисы - 231,  пенсионные удостоверения и страховые свидетельства – 52. 

 

12. Организация сбора и вывоза бытовых отходов и мусора. 

Сбором и вывозом мусора в 2007 году занимался цех ЖКХ ГРК «АИР» 

позвоночным способом. 

29.04.2008г. был проведѐн конкурс по отбору управляющей организации, в 

полномочия которой входит услуга сбора и вывоза мусора. 

В 2007 году для осуществления районных полномочий утилизации бытовых 

отходов мы оказали содействие  в отводе земельного участка под строительство 

полигона утилизации бытовых отходов, поэтому надеемся, что в дальнейшем 

вопрос районом будет решѐн. 

 

13. Организация благоустройства и озеленения территории поселения. 

Для благоустройства территории посѐлка в прошлом году проводился 

двухмесячник по благоустройству с привлечением предприятий, организаций и 

учреждений независимо от форм собственности, а так же был проведѐн субботник 

с привлечением населения. 

Нужно отметить, что все вместе мы сделали немало работы за прошедший год. 

Посѐлок заметно хорошеет. Мы видим неравнодушных руководителей 

предприятий, организаций, учреждений и всех жителей нашего посѐлка. Но работы 

ещѐ много. 

 

14. Утверждение генеральных планов поселения, правил землепользования и 

застройки, выдача разрешений на строительство, разрешений на ввод 

объектов в эксплуатацию. 
Для осуществления земельного контроля и помощи населению в получении 

правоустанавливающих документов создан реестр дачных участков и участков под 

индивидуальное строительство. 

С 01.01.2007г. мы осуществляем выдачу разрешений на строительство и на ввод 

объектов в эксплуатацию. По любым, касающимся этой сферы вопросам вы 

можете обратиться в администрацию ВГП где вам окажут помощь и содействие. 

 

15. Организация освещения улиц и установки указателей с названиями улиц и 

номерами домов. 
Если с освещением управляющая компания вопрос решила, то с домом № 12 по ул. 

Набережная проблема: там в основном магазины. Им предлагалось собрать 40 тыс. 

рублей для установки освещений, они отказались. Было выдано предписание о 

включении освещения на ночь. 

 

16. Организация ритуальных услуг и содержание мест захоронения. 

В 2007 году ритуальные услуги оказывал ИП Шумов А.Н. В даны  момент этот 

вопрос остаѐтся открытым. Будем организовывать конкурс на оказание этих услуг. 

А пока услуги оказывает цех ЖКХ ОАО ГРК «АИР». В прошлом году на кладбище 

нарезали дороги и сделали туалет. 

 



17. Организация и осуществление мероприятий по мобилизационной 

подготовке муниципальных предприятий и учреждений, находящихся на 

территории поселения. 

В нашем поселении работали два специалиста военно-учѐтного стола, которые и 

занимались мобилизационной подготовкой. На 01.01.2007г. на учѐте состояло 841 

человек, в том числе офицеров 77. 

Основная проблема – это учебные сборы. Никто не хочет проходить военную 

переподготовку, людей не устраивает зарплата, им легче заплатить штраф в 

размере 500 руб. за 2007 год всего 6 человек приняли участие в учебных сборах. 

 

18. Создание условий для развития малого и среднего предпринимательства. 

На отказываем в сдаче помещений в аренду, отводе земельных участков, при 

необходимости переводим жилые помещения в нежилые. Создан совет 

предпринимателей. Собираемся вместе, решаем назревшие вопросы. 

 

19. Организация и осуществление мероприятий по работе с детьми и 

молодѐжью в поселении. 
Работа с детьми и молодѐжью проводится на базе учреждений культуры ДК 

«Металлург» и библиотеки п. Восток. 

На новогодние праздники с помощью молодѐжи были сделаны горки. Помощь 

оказали ООО «Скиф», ИП Живоглядов, Козырев. 

При проведении мероприятий, посвященных Дню Победы финансовую помощь 

оказали Суркова О.В., Галицкий В.П., совет предпринимателей. 

 

Над чем мы работаем сейчас: 

1. Обеспечение посѐлка теплом. 

2. Инвентаризация и регистрация имущества. 

3. Погашение задолженности КГУП «Примтеплоэнерго» в сумме 1500 тыс. 

руб. 

4. оформление дачных земельных участков и участков под жильем, 

находящимся в собственности. 

5. подготовка к 40-летию посѐлка. 

 


